
6月 25日袁县十七届人大常委会第一次
会议在县人大常委会一楼会议厅召开遥 县人
大常委会主任郭万国袁 副主任闫耀勇尧 王秀
芳尧李诺尧高步峰出席会议遥 县政府副县长马
亚楠尧王志勇袁县级领导王世伟尧王中杰袁县法
院院长郝利明袁政府办尧住建局尧金融服务中
心尧人民银行代县支行主要负责人袁县人大委
室负责人袁各乡镇人大主席尧专职干事袁调研
组全体人员袁拟任职人员列席会议遥会议由县
人大常委会副主任闫耀勇主持遥

会议听取了县政府副县长马亚楠作的
关于政府人事任免职务议案的说明曰 表决通
过了人事免职案曰 拟任职人员分别作了供职
发言曰经会议投票表决袁决定任命王世伟任代
县人民政府副县长尧 王中杰任代县人民政府
副县长曰决定任命王志勇任代县公安局局长尧
于超任代县交通运输局局长尧 杨建勇任代县
发展和改革局局长尧 孙跃林任代县教育科技
局局长尧乔建平任代县工业和信息化局局长尧
刘吉文任代县卫生健康和体育局局长尧 周玮
任代县司法局局长尧 刘杰任代县文化和旅游
局局长尧郭凯春任代县应急管理局局长曰县人
大常委会主任郭万国向新任命人员颁发了任
命书曰新任命人员分别进行了宪法宣誓曰会议
还表决通过了县人大常委会副主任李诺作的
关于人大常委会 2021年工作计划的报告曰集
中交办了县十七届人大一次会议代表提出的
各项意见建议曰 领办建议单位负责人分别作
了表态发言曰 会议听取了县政府金融办主任
王永伟作的关于全县金融系统支持服务地方
经济发展情况的报告曰 县政府副县长王世伟
作了相关工作补充发言曰出席会议的委员尧代
表对报告进行了认真的审议袁 提出了许多中
肯的尧有针对性的建议和意见袁部分委员尧代
表还就人民群众普遍关心的问题现场进行了
询问袁相关部门负责人当场作了解答遥

县人大常委会主任郭万国作了讲话遥 就
做好本届县人大常委会工作袁他要求袁一要坚
持党的领导袁坚定正确的政治方向遥二要加强
理论学习袁提高履职能力和水平遥三要强化宗
旨意识袁 维护好群众利益遥 四要认真履职尽
责袁充分发挥人大职能作用遥

关于人事任免工作袁郭万国要求袁一是
要强化学习袁提升素养遥二是要忠诚事业袁不
负重托遥三是要从严管理袁带好队伍遥四是要
廉洁从政袁主动接受监督遥

关于代表意见建议办理工作袁郭万国指
出袁县十七届人大一次会议期间袁人大代表
围绕全县经济社会发展大局袁充分发挥自身
优势袁以高度的责任感和使命感袁积极建言
献策袁提出了许多贴近实际尧质量较高的意
见尧建议袁比如加大秸秆综合利用尧推进古城
建设尧开通公交车尧提高我县教育水平等建
议袁 这些建议凝聚了我们代表的智慧和心
血遥 今天袁我们在常委会上专题交办代表意
见尧建议袁目的就是明确承办部门和责任单
位的工作任务袁落实相关办理责任袁同时也
是促使野一府一委两院冶及其组成部门进一
步提高思想认识尧 改进工作作风的重要方
式袁还是尊重代表主体地位尧保障代表基本
权利的具体体现袁更是确保代表意见尧建议
办理工作取得实际成效的必要环节遥处理好
代表议案尧建议袁提高代表议案尧建议的解决
率袁是对代表依法履职的尊重和支持袁更是
坚持和完善人民代表大会制度具体体现和
客观要求遥

关于金融系统支持服务地方经济发展
方面袁郭万国要求袁一是充分认识目前的形
势与任务袁在服务助推全县高质量转型高速
度发展中认真作为尧担当作为尧创新作为遥二
是要政银一体袁主动融合到县委尧县政府决
策部署上来袁在服务助推代县高质量转型高
速度发展中创新作为遥 三是要全面扶持尧奖
惩分明袁使政府野有形之手冶在金融创新发展
中有更大作为遥

最后袁郭万国强调袁今年是县人大常委
会工作的开局之年袁 努力做好今年各项工
作袁争取一个良好开端袁具有十分重要的意
义遥希望这次会议后袁常委会各工作机构尧办
事机构迅速进入状态袁投入工作袁充分发挥
积极性尧主动性尧创造性袁努力提高工作质量
和效率袁为推动人大工作创新发展袁助力代
县高质量转型尧高速度发展作出新的更大的
贡献袁以优异成绩迎接建党百年华诞浴
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本报讯（实习记者 郝学文）6月 23日上午袁县委常委尧宣传部长曹玉祥带领县委
宣传部尧县文旅局尧公安局尧应急管理局尧消防队尧国家电网等部门相关负责同志袁对县
城区文化娱乐场所进行安全生产检查遥

检查中袁曹玉祥一行先后前往新华书店尧九州影院尧三味书屋尧英才书店等经营场
所袁对各场所的安全生产尧打非治违尧疫情防控等工作开展情况进行执法检查遥 针对检
查中发现有些场所消防安全设施不到位尧疫情防控措施不力等隐患袁要求相关场所立
即进行限期整改袁及时消除各类隐患遥

曹玉祥要求各场所负责人在做好疫情防控工作的同时袁加强消防安全管理和日常
巡查检查袁强化应急情况处置能力尧保障能力袁确保各项安全工作得到严格有效落实曰
各相关职能部门要进一步增强安全工作的责任感和紧迫感袁对人员密集场所要加强安
全检查袁督促场所及时整改安全隐患袁坚决杜绝各类安全事故的发生袁确保全县文化市
场安全生产形势持续稳定向好袁为全县人民精神文化生活保驾护航遥

本报讯（实习记者 乔自强 康涛）6月 24日上午袁县老区建设促进会
举办传承红色基因促进老区发展座谈会暨红色图书赠送仪式遥 县委副书记
贾平华袁副县长陈文秀尧县老区建设促进会会长贾明亮尧副会长梁跃飞尧庄
先瑜尧秘书长王鹏飞出席会议袁各乡镇尧各相关部门尧老促会会员单位及热
爱老区事业社会各界人士参加会议遥 会议由贾明亮主持遥

王鹏飞介绍了叶代县革命老区发展史曳的背景意义及编纂过程曰县老促
会会员单位负责人及热爱老区事业社会各界人士分别围绕传承红色基因
促进老区发展从代县的红色历史起源尧红色资源尧乡村振兴服务老区村等
方面进行了发言袁给与会人员上了一堂生动的党史教育课遥 梁跃飞尧庄先瑜
向代县四中尧代县实验小学捐赠了老促会编写的反映代县革命老区光辉历
史的系列红色书籍遥

陈文秀指出袁县委尧政府高度重视老促会工作袁各职能单位尧各乡镇要
在今后的工作中尽全力关心支持老促会工作遥 教育系统要多邀请老同志走
进学校袁给少年儿童讲好代县故事袁这是对建党 100周年最好的献礼遥

贾平华对编写反映代县革命老区光辉历史书籍的老领导尧老同志表示
感谢袁希望各相关部门尧各乡镇相关负责同志一定要奋发努力袁走好时代新
征程袁不断传承优良传统和各种伟大精神袁进一步感悟党的伟大袁让革命老
区精神入脑入心袁凝心聚力袁真正推动我们的工作袁锤炼我们的品格遥 同时
还要守住底线袁抓好安全生产尧信访维稳尧扫黑除恶尧生态环保等各项工作袁
进一步传承和弘扬代县的红色基因袁在这个转型发展创新路上作出我们应
有的贡献遥

贾明亮就做好县老促会工作讲了三点意见院一是以不断创新的方式抓
好红色传承袁努力在弘扬老区精神上更大作为曰二是积极支持老区发展袁为
老区乡村人民办实事尧做好事曰三是切实加强老促会自身建设袁努力发挥应
有的作用遥

本报讯（记者
刘建荣 甄鑫）6 月
23日上午袁 县委副
书记贾平华袁县委常
委尧统战部部长石高
岚袁县人大常委会副
主任闫耀勇一行深
入包联乡镇上磨坊
乡开展野七一冶系列
活动遥

活动中袁 贾平
华一行深入上磨坊
乡赤土沟村为基层
新老党员干部讲了
一堂生动的党课袁他
们结合工作实际认
真讲袁结合自身感悟动情讲袁深刻有效地为新
老党员尧干部群众传播信仰之火尧深植思想之
根尧补足精神之钙尧提振奋进信心曰并为赤土
沟村老党员代表颁发了野光荣在党 50年冶纪
念章遥

随后袁贾平华一行还看望慰问了小西庄
村老党员王达本袁 为他送上 野光荣在党 50
年冶纪念章尧慰问金袁亲切询问老人的身体和
生活状况袁叮嘱他保重身体遥 贾平华要求袁镇
村领导干部要切实做好服务保障工作袁及时
了解老党员的所思所想所需所盼袁在政治上
尊重尧在思想上关心尧在生活上照顾尧在精神
上关怀袁帮助他们解决实际困难和问题袁为老

党员安享幸福晚年创造良好条件遥
为扎实有效开展党史学习教育袁 推进

野我为群众办实事冶实践活动袁贾平华一行走
上街头袁为村民们发放了疫苗接种宣传手册袁
引导群众准确全面认识疫苗接种工作的意
义袁同时详细了解村民的生活生产情况袁要求
镇村领导干部要巩固脱贫成果尧 推进全面脱
贫与乡村振兴有效衔接袁 带领群众因地制宜
发展产业袁真正让乡村产业兴起来尧人气旺起
来尧村民富起来袁高质量走好乡村振兴特色之
路遥

活动最后袁全体领导党员干部在毛主席
路居纪念馆进行了党员宣誓仪式遥

县领导贾平华、石高岚、闫耀勇深入
上 磨 坊 乡 开 展“ 七 一 ”系 列 活 动
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县十七届人大常委会召开第一次会议

县委常委、宣传部长曹玉祥对文化娱乐场所进行安全生产检查

图为赤土沟村老党员代表颁发“光荣在党 年”纪念章

公 告
也2021页4号

经 2021年 6月 25日代县第十七届人大常委会第一次会议表决通过
决定任命院
王世伟为代县人民政府副县长曰
王中杰为代县人民政府副县长遥
免去院
李清代县人民政府副县长职务曰
聂伟代县人民政府副县长职务遥
特此公告

代县人大常委会
2021年 6月 25日

公 告
也2021页5号

经 2021年 6月 25日代县第十七届人大常委会第一次会议表决通过
决定任命院
王志勇为代县公安局局长曰
于 超为代县交通运输局局长曰
杨建勇为代县发展和改革局局长曰
孙跃林为代县教育科技局局长曰
乔建平为代县工业和信息化局局长曰
刘吉文为代县卫生健康和体育局局长曰
周 玮为代县司法局局长曰
刘 杰为代县文化和旅游局局长曰
郭凯春为代县应急管理局局长遥
特此公告

代县人大常委会
2021年 6月 25日


